

ESPECIAL

AIEP Castro lanza iniciativa "Cuidando Juntos" para promover el bienestar y el autocuidado en la comunidad

Con el propósito de consolidar el cuidado como un derecho fundamental y promover el bienestar integral de la comunidad, AIEP Castro, en colaboración con la Corporación Municipal de Castro y la Municipalidad de Curaco de Vélez, llevó a cabo una exitosa jornada enmarcada en la iniciativa "Cuidando Juntos", buscando entregar herramientas a cuidadores y cuidadoras, y al mismo promover su bienestar y autocuidado.

Los estudiantes de la Escuela de Salud de AIEP, como tutores, brindaron herramientas esenciales para fortalecer la labor del cuidador, aportando a una mejor calidad de atención y bienestar de quienes asumen este rol.

Durante las intervenciones, los estudiantes de las carreras de Técnico en Enfermería (TENS), Podología Clí-



nica y Trabajo Social, participaron activamente en talleres diseñados para enriquecer su

formación y aportar al desarrollo de la comunidad.

Miguel Calcina, director

de la Escuela de Salud de AIEP, como tutores, brindaron herramientas esenciales para fortalecer la labor del cuidador, aportando a una mejor calidad de atención y bienestar de quienes asumen este rol.



guiar promoviendo la capacitación, el autocuidado y el bienestar de un mayor número de cuidadores, consolidando la iniciativa como una herramienta clave en el desarrollo social de la región".

COMPROMISO

Con esto, AIEP Castro reafirma su compromiso con la educación de calidad, el bienestar social y la formación de futuros profesionales que, con su preparación y vocación, marcarán una diferencia significativa en sus respectivas áreas de especialización.

sede AIEP Castro señaló que "de cara a 2025, AIEP ya se encuentra trabajando en fortalecer aún más el programa Cuidando Juntos, ampliando su alcance e incluyendo a otras comunas de la provincia. Este esfuerzo busca se-